



AQUÍ SE HA LLEVADO TIEMPOS, SERIOS. Se han visto luces en el mar y todo esto está relacionado con el Caleuche, que para mí es una nave de un mundo paralelo al nuestro que está debajo del mar", argumenta Antonio Cárdenas Tables (67 años, profesor de castellano jubilado), autor del libro *El triángulo del Pacífico Sur*, que ya lleva dos ediciones.

Este surcito que afirma haber visto dos veces en su vida al galeón fantasma ("la primera vez lo vi con mi hermano cuando tenía 12 años").

ANTONIO CÁRDENAS, ESCRITOR:

"Yo vi dos veces al barco fantasma"



Antonio Cárdenas, autor de *El Triángulo del Pacífico Sur*

ha dedicado años al estudio de las manifestaciones UFO (ovnis y extraterrestres) y al cultivo de las tradiciones de nuestra tierra (como lo prueban los grabados de seres mitológicos que adoraron nuestros antepasados). Poco sin duda una de sus hipótesis más interesantes es que nuestro país es uno de los siete triángulos que existen en el mun-

do —el más famoso sería el de Las Bermudas— donde confluyen experiencias extrañas ligadas a la inteligencia extraterrestre. "Hay sistemas y sistemas solares. ¿Por qué tendrían que ser los únicos?", incluye.

Según Antonio Cárdenas, esta leyenda del Caleuche, el mítico barco brujío o buque del Aire, se ha

transmitido por generaciones y obedeciera a búsquedas presenciales extraterrestres. Sus tripulantes, todos vestidos de negro, serían los extraterrestres visitantes autorizados por los habitantes de la Isla Grande y la gente desaparecida pues "el barco se los lleva" (afirma la tradición), sería "abducida" (rapida) por la nave espacial. "El Caleuche sale del mar, vuela hasta los mares. Pasa rápido de un lado a otro en segundos y un barco no puede hacer ese tipo de cosas. Es un fenómeno curioso y creo que es algo espacial".

—Sería entonces una nave alienígena?

—Una especie de barco que surge de las aguas del mar, que se ve con su tripulación, con sus luces y que desaparece. Yo soy creyente de nacimientos y lo he visto dos veces. La primera vez cuando nací y tuve una idea de lo que era un soldadito si nada, apenas conocía unos barcos que iban a cargar madera. Y entonces lo vi surgir de debajo del agua, elevarse y desaparecer. Mi padre sin dudarlo volvió por esos lados porque se ha llevado a cualquier comodidad de gente.

—Son extraterrestres que tienen su base de operaciones bajo el mar?

—Pueden ser extraterrestres o una civilización paralela. Quizás con el tiempo se trate de descubrir qué clase de fraude es. Pero yo no creo que sea una leyenda. En mi libro (o muestra) comparo con el fenómeno con los ocurridos en otras partes del mundo. Esto ha causado mucho entusiasmo en Argentina, más prever a creer en estos fenómenos, sobre todo en la revista "Cuarta Dimensión" (publicación especializada en la materia).

—En qué se basa su creencia en seres extraterrestres?

—Nosotros pertenecemos al sistema solar y en torno a él giran varias galaxias. En esta galaxia de la Vía Láctea, hay cien millones de sols y alrededor de cada sol o sistema solar hay más de cien millones de mundos habitados en esta galaxia y hay miles de galaxias dentro del universo... No podemos ver los demás bajo ningún punto de vista.

Julio 15 de 1996, el año 21
(MANCAZU)

"Yo vi dos veces al barco fantasma" [artículo].

AUTORÍA

Cárdenas Tabies, Antonio, 1927-1997

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Yo vi dos veces al barco fantasma" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)